



La PUC, nuevamente, lideró a los planteles chilenos.

Clasificación mundial fue encabezada por el MIT, de Estados Unidos Principales universidades chilenas bajan en ranking QS: la UC sigue como la mejor del país

Este miércoles se publicaron los resultados del ranking británico Quacquarelli Symonds (QS), que evalúa a miles de universidades de todo el mundo, y que fue liderado por el MIT.

En su edición de 2026 arrojó un retroceso en los principales planteles chilenos. Por ejemplo, el año pasado, la U. Católica había entrado por primera vez en el top 100, en el lugar 93°. Ahora fue 116°.

Le siguen la U. de Chile, que pasó del 139° al 173°, y la U. de Santiago, que retrocedió del 461° al 490°. En cuarta posición a nivel nacional, la

U. Adolfo Ibáñez pasó del 576° al 578°.

En contraste, tres instituciones mejoraron este año: la U. de Concepción (de 631-640 a 613), la UC de Valparaíso (de 801-850 a 791-800) y la U. de los Andes (de 951-1.000 a 901-950). Una explicación tras esto sería que en esta oportunidad se evaluaron 8.467 instituciones, tres mil más que el año anterior, y se ranquearon 1.500.

Ben Sowter, vicepresidente sénior de QS, planteó que "la educación superior chilena está luchando por mantener el ritmo", mientras

que "sus pares globales aceleran la inversión en talento, investigación y colaboración internacional".

Añadió que, "a medida que Chile se enfrenta a un crecimiento económico más lento, a la desigualdad estructural y a la urgente necesidad de diversificarse más allá de las industrias extractivas, sus universidades deben ser reconocidas como activos estratégicos, no solo como centros académicos".

Mario Ponce, vicerrector académico de la U. Católica, sostuvo que "estamos muy orgullosos de seguir siendo la universidad número uno

del país y la tercera en América Latina en este ranking global. Más aún, haber alcanzado el puesto N° 36 del mundo en reputación académica reafirma la confianza en la calidad de nuestro quehacer. Estos resultados, que recogen indicadores correspondientes al período 2024, reflejan el esfuerzo sostenido y la excelencia de nuestra comunidad. Sabemos que este reconocimiento conlleva una gran responsabilidad: la de seguir entregando conocimiento que aporte a los objetivos de crecimiento y desarrollo de Chile".